

安城市自治基本条例検証会議④ アンケートまとめ

◆きょうの感想はいかがでしたか？（気づいたことや新しい発見など）

| |
|---|
| ・毎回、皆様のいろいろな意見を伺うことができますので勉強になります。 |
| ・グループで話し合うことによって、他の人の意見を聞きながら条文について深く考えることができました。 |
| ・表現、言葉など、難しいながら、それぞれ発表まで（意義のある）できたことは立派だったと思います。 |
| ・やっと少しわかってきた。参考になった。 |
| ・具体的な話し合いができたように思う。あまり意見を言われなかった鈴木さんが「言葉遊びではなく、ちゃんと議論になってきて、とてもよくわかる」と言われたのが印象的でした。 |
| ・安城市をよりよくしたいという皆さんの気持ちはよく分かりましたが危険な状態であるということをお伝えられなかった。 |
| ・「条例の位置づけ」について議論が多く出て良かった。 |

◆いい足りなかったこと、伝えておきたい思いやアイデア、その他

| |
|--|
| ・市民・住民という表現の違い等あるが、基本理念としては良いのではないか（基本条例）。町内会を大切にするとする考えは賛成。 |
| ・安城市民の定義を変える。市民を3つに分けて。安城市民憲章の誓約、日本国籍を有する安城市民、安城住民2名と地域役員 |
| ・夕張市の例を見れば分かるのだけど、市政の「責任」をとるのは結局「住民」であるということ、だから「住民自治」+「住民でない関係者への配慮」としなければ不公正・不公平である。 |
| ・議会の質疑応答等活発にすること、議員の活動内容の開示など、具体的な方策を考えたいと思います。 |

その他

| |
|---|
| ・午後は13時30分から（他の会議と同じ）、時間は2時間を限度に！ |
| ・もっと時間があつたほうがいい。多数の方の参加をお願いします。 |
| ・緊張の中での論議で、少しネクタイを緩めた形でできたら良いと思いますが。 |
| ・この会議にイデオロギーの持ち込みなしで進めてほしい。 |
| ・最高規範について条例を作る議論をしている時に、どんな意見が出たのかが知りたいと思う。 |